

Le secrétaire général de l'ONU en visite officielle à La Havane



La Havane, 7 mai, (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba.

A La Havane, son programme inclut des conversations officielles avec le président cubain, Miguel Diaz-Canel, l'ouverture de la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et la célébration du 70e anniversaire de la constitution de cette commission.

Le ministère cubain des Affaires étrangères souligne dans une note que Cuba partage la vision du secrétaire général des Nations Unies au sujet de la lutte contre le changement climatique, du désarmement nucléaire, du droit au développement de tous les peuples et du respect de la dignité humaine.

Cuba et son leader historique, Fidel Castro, ont apporté d'importantes contributions aux Nations Unies dans la défense de la justice sociale, à la protection de l'environnement, au développement durable, à la lutte contre la faim et la malnutrition, à la paix, ainsi qu'aux droits à la santé et à l'éducation.

Source : minrex

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161717-le-secretaire-general-de-lonu-en-visite-officielle-a-la-havane>



Radio Habana Cuba